



## Der Patriarchalische Exarch Westeuropas nahm am Globalen Forum der UN-Allianz der Zivilisationen teil



**Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 30.11.2024.** Am 27. November 2024 nahm Metropolit Nestor von Korsun und Westeuropa mit dem Segen Seiner Heiligkeit Patriarch Kirill von Moskau und ganz Russland, Patriarchalischer Exarch von Westeuropa, am X. Globalen Forum der UN-Allianz der Zivilisationen in Cascais (Portugal) teil, berichtet die Website der Diözese Korsun.

Bei der Eröffnung des Forums, das dem Thema „Einheit in der Welt – Vertrauen wiederherstellen, Zukunft neu denken“ gewidmet ist, sprechen der Generalsekretär der Vereinten Nationen Antonio Guterres, König Philipp VI. von Spanien und der portugiesische Präsident Marcelo Rebelo de Sousa und Diplomaten von UN-Mitgliedstaaten, Führer und Vertreter von Weltreligionen, bedeutende Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens und Organisationen sprachen.

Die Botschaft des Patriarchalischen Exarchen zum Thema Schutz religiöser Rechte und Freiheiten wurde während der Generalsitzung des Forums „Best Practices und Empfehlungen zur Stärkung der Bereitschaft und Widerstandsfähigkeit religiöser Gebäude und Gemeinschaften gegenüber terroristischen Bedrohungen und Angriffen“ vorgebracht.

Metropolit Nestor berichtete den Teilnehmern des Treffens über die Herausforderungen, mit denen die Diözesen und Pfarreien des Westeuropäischen Exarchats in den letzten Jahren konfrontiert waren, und machte die Anwesenden auch auf die zahlreichen Unterdrückungen aufmerksam, denen der Klerus und

die Laien der Ukrainischen Orthodoxen Kirche ausgesetzt sind Ergebnis der diskriminierenden Politik der Behörden.

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/92573/>